

Près de 300 personnes enquêtées pour leur participation présumée à la tentative de coup d'État au Venezuela



Caracas, 11 mai, (RHC).- Le procureur général de la République du Venezuela, Tarek William Saab, a annoncé que près de 300 personnes font l'objet d'enquêtes judiciaires pour leur participation présumée à la tentative de coup d'État du 30 avril dernier.

Parmi eux, a-t-il précisé, une dizaine de députés à l'Assemblée Nationale, en désobéissance depuis 2016.

Dans le cadre des poursuites judiciaires, une cour pénale vénézuélienne compétente pour des cas de terrorisme, a livré un mandat d'arrêt contre Edgar Zambrano, élu à cette assemblée, pour sa participation flagrante à des actions putschistes.

La Cour suprême de Justice a précisé que Zambrano a été inculpé pour les délits de trahison à la Patrie, de conspiration, de rébellion, d'usurpation de fonctions et d'instigation à la violence et à la désobéissance civile.

Par ailleurs, le président Nicolás Maduro a dénoncé les liens de l'ex-directeur du service secret vénézuélien, Manuel Ricardo Cristofer Figuera, l'un des principaux artisans de la tentative putschiste, avec la CIA des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/190442-pres-de-300-personnes-enquetes-pour-leur-participation-presumee-a-la-tentative-de-coup-detat-au-venezuela>



Radio Habana Cuba